



El Hinojal culmina su proceso de sucesión en la dirección con la asesoría del MBA DEF

El profesor Julio Pindado ha tutelado el traspaso de poderes

L.G. | SALAMANCA

La empresa El Hinojal ha culminado hoy el proceso de sucesión en la dirección de la compañía que comenzó en abril de 2013 durante la participación de Miguel Hernández en el acto de presentación del "Networking Empresarial MBA DEF". En aquel momento, Miguel Hernández manifestó a Julio Pindado, director del Máster en Dirección de Empresas Familiares, la necesidad de proceder a la sucesión en la dirección de la empresa.

Tras acordar el perfil que debía tener el nuevo gerente para implementar la estrategia de crecimiento que tenía El Hinojal se inició el proceso de búsqueda y selección del nuevo gerente que dirigió Julio Pindado.

Después de recibir un número importante de candidatos, tres fueron preseleccionados por Julio Pindado. Estos tres pasaron por varias entrevistas dirigidas por Pindado pero en las que también participaron los dueños de la em-

presa y, finalmente, en noviembre de 2013 se eligió a Félix Gandin.

Tras un período de formación en la Universidad de Salamanca y en El Hinojal, ayer se produjo el traspaso de poderes.

Este tipo de actos se encuadra dentro de las actividades de la comunidad MBA DEF, cuyos miembros tienen como objetivo formar una red de directivos y empresas que con la ayuda mutua contribuyan a generar riqueza en el entorno.



Miguel Hernández entrega las llaves a su sucesor Félix Gandin.